

ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA KOPERASIBROSEM AGRO INDUSTRI BATU

 Oleh: Rusyda Desrianti (: 05620169)
ACCOUNTING

Dibuat: 2010-01-11 , dengan 2 file(s).

Keywords: Kata kunci : analisis laporan arus kas, kinerja keuangan di koperasi

ABSTRAKSI

Penelitian ini merupakan penelitian yang bersifat deskripsi studi kasus yaitu penelitian yang menggambarkan, memaparkan, permasalahan pada obyek yang diteliti kemudian dipecahkan berdasarkan konsep ilmiah yang diterima secara umum. Dengan mengambil judul "Analisis Kinerja Keuangan Pada Koperasi Brosem Agro Industri Batu"

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana kinerja keuangan koperasi dilihat dari hasil analisis laporan arus kas pada Koperasi Brosem Agro Industri Batu.

Teknik analisis data yang digunakan adalah menggunakan rasio tingkat kecukupan arus kas untuk memenuhi kebutuhan koperasi, tingkat ketergantungan pada kas dari aktivitas operasi, aktivitas investasi dan aktivitas pendanaan, tingkat kemampuan membayar bunga dan pokok pinjaman jangka panjang, tingkat likuiditas, dan tingkat efisiensi.

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa terjadi penurunan kinerja keuangan aktivitas operasi pada tahun 2007 sedangkan pada tahun 2008 mengalami peningkatan hal ini disebabkan kas dari aktivitas operasi semakin meningkat dimana hasil tersebut membuktikan bahwa koperasi sudah dapat melakukan kegiatan operasi dari kas yang ada. Apabila dilihat dari aktivitas aset non keuangan dapat diketahui bahwa terjadi peningkatan kinerja keuangan dikarenakan kemampuan koperasi dalam menghasilkan kas dari aktivitas aset non keuangan. Sedangkan dilihat dari aktivitas pendanaan diketahui bahwa kinerja keuangan koperasi cukup baik karena pada tahun 2008 aktivitas koperasi cukup untuk melakukan aktivitas pendanaan.

ABSTRAC

The research was case study descriptive, that was research describing, interpreting the problem of object researched, solved according to scientific concept which was generally accepted. The research titled: "Analysis of Financial Performance at Brosem Agro Industry Cooperation Business Unit Batu"

The research purposes was finding out the cooperation unit business financial performance from the cash-flow report analysis at Brosem Agro Industry Cooperation Business Unit Batu.

Data analysis technique used was current level ratio of cash-flow to fulfill operation activity, investment, and funding, ability level to pay interest and long-term debt, liquidity and efficiency.

The research showed that there was financial performance decreasing at 2007 operation activity while in 2008 there was an increasing caused by cash from operating activity was increasing. It showed that cooperation unit business was able to do operation from existing cash-flow. From non-financial assets activity, there could be found that there was increasing in financial performance since cooperation unit business in resulting cash-flow from non-financial asset activity. While from funding activity, there found that cooperation unit business performance was well since in 2008, cooperation activity was able to do funding activity.